

Llama Organización Internacional para las Migraciones asistir a las víctimas del conflicto en Libia



Ginebra, 23 abr (RHC) La Organización Internacional para las Migraciones llamó en la ciudad suiza de Ginebra recaudar más de cuatro millones de dólares en los próximos tres meses, con el fin de asistir a las víctimas del conflicto armado en la capital Libia.

El organismo precisó que luego de casi tres semanas de combate en Trípoli, la capital, se reportan cerca de 35 000 desplazados, más de 200 muertos y 1000 heridos.

Estimó que se espera más inseguridad, necesidades humanitarias, hambruna y de protección a gran escala a medida de las intensificaciones de los enfrentamientos.

La ONU pidió a las partes en conflicto una tregua humanitaria para realizar la evacuación de los civiles atrapados en el fuego cruzado y permitir la asistencia de servicios de emergencia.

La Organización Mundial de la Salud (OMS) confirmó que el número de víctimas por el actual conflicto en Trípoli aumentó a 254 muertos y 1228 heridos desde el estallido de los combates.

La entidad de Naciones Unidas reveló que sus especialistas han realizado 152 operaciones quirúrgicas, incluidas 89 cirugías mayores para los lesionados en el campo de batalla.

La guerra entró en su decimonoveno día sin una solución a la vista, donde un alto el fuego o una solución a corto plazo parece ser inalcanzable, declaró la OMS en esta capital.

El conflicto armado en Libia comenzó el pasado 4 de abril cuando el autodenominado Ejército Nacional de Libia, que comanda el mariscal Khalifa Haftar, ordenó a sus fuerzas marchar sobre Trípoli; desde entonces se han producido fuertes enfrentamientos en diferentes zonas del sur de la capital.

Los mayores combates se registran en las áreas de Wadi Al-Rabi, Qaser Bin Ghashir, Sooq Al-Ahad, Airport Road, Ain Zara, Al-Aziziya y otras áreas cercanas como Heera.

El Consejo Presidencial (PC), gobierno reconocido por la ONU, confirmó por su parte que la operación "Volcán de Furia" continuará hasta que alcance sus objetivos y se restablezca el proceso democrático en el país.

Volcán de Furia es el nombre otorgado a la contraofensiva militar que las tropas afiliadas al PC, gobierno reconocido por Naciones Unidas, realizan en las afueras de Trípoli para impedir el avance de las fuerzas bajo el mando de Haftar.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/189076-llama-organizacion-internacional-para-las-migraciones-asistir-a-las-victimas-del-conflicto-en-libia>



Radio Habana Cuba